
Infos über den Stuhl-Test

Wer darf mitmachen? 
Der Stuhl-Test ist für 
Frauen und Männer ab 50 Jahren.

Wie ist die Vorbereitung? 
Die Vorbereitung ist nicht aufwändig.

Was muss ich machen? 
Die Arztpraxis gibt Ihnen den Stuhl-Test.
Sie machen die Stuhl-Probe zu Hause.
Dann bringen Sie die Stuhl-Probe
in die Arztpraxis.
Am gleichen oder am nächsten Tag.

Was untersuchen die Fachleute? 
Fachleute im Labor suchen 
nach Blut in der Stuhl-Probe.
Sie bekommen die Ergebnisse 
vom Arzt oder von der Ärztin. 

Wie oft sollte ich  
den Stuhl-Test machen? 
Alle 2 Jahre.
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Infos über die Darm-Spiegelung

Wer darf mitmachen? 
Die Darm-Spiegelung ist für 
Frauen ab 55 Jahren
und Männer ab 50 Jahren.

Wie ist die Vorbereitung? 
Die Vorbereitung für 
die Darm-Spiegelung ist aufwändig. 
Der Darm muss leer sein. 

Was muss ich machen? 
Machen Sie einen Termin beim Darm-Facharzt. 
Die Darm-Spiegelung ist
in der Arztpraxis oder im Krankenhaus.
Vorher machen Sie eine Darm-Reinigung.
Der Facharzt oder die Fachärztin 
erklärt Ihnen alles.

Was untersucht der Facharzt 
oder die Fachärztin?
Ihr Darm wird von innen 
sehr gründlich untersucht.

Wie oft sollte ich 
die Darm-Spiegelung machen?
Alle 10 Jahre.
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https://www.krebsgesellschaftnrw.de/leichte-sprache
https://www.sw-nrw.de/
https://www.krebsgesellschaftnrw.de/

	Infos über den Stuhl-Test
	Wer darf mitmachen? 
	Wie ist die Vorbereitung? 
	Was muss ich machen? 
	Was untersuchen die Fachleute? 
	Wie oft sollte ich den Stuhl-Test machen? 

	Infos über die Darm-Spiegelung
	Wer darf mitmachen? 
	Wie ist die Vorbereitung? 
	Was muss ich machen? 
	Was untersucht der Facharzt oder die Fachärztin?
	Wie oft sollte ich die Darm-Spiegelung machen?




